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Wertstofftonne für Neuhausen-Nymphenburg 

 

Antrag: 

Die Bezirksausschüsse sollen bei den anstehenden Vertragsverhandlungen 
zwischen der Landeshauptstadt München mit den Dualen Systemen zur Sammlung 
von Kunststoffabfällen beteiligt werden und über den jeweiligen Stand informiert 
werden. 

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg begrüßt ausdrücklich, dass in 
Pilotversuchen im nächsten Vertragszeitraum von 2024 bis 2026 auch die 
Wertstofftonne in München erprobt werden sollen. Dafür eignen sich auch Teile des 
9. Stadtbezirks aus unserer Sicht nach wie vor. 

 

Begründung: 

Bereits im Jahr 2020 hat der Bezirksausschuss die testweise Einführung der Wertstofftonne 
in Neuhausen-Nymphenburg gefordert (https://risi.muenchen.de/risi/antrag/detail/6320851 ). 
Auch in Bürgerversammlungen, auch in der 2022, wird die Einführung einer Gelben Tonne in 
München immer wieder gefordert. Leider ist das Kommunalreferat damals dieser Idee noch 
nicht gefolgt. 

Umso mehr freut es uns nun, dass übereinstimmende Presseberichte davon sprechen, dass 
für die kommenden Vertragsverhandlungen für den Zeitraum 2024 bis 2026 Pilotversuche 
mit der testweisen Einführung von Wertstofftonnen ermöglicht werden sollen. 
(https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-pilotversuch-gelbe-tonne-1.5594418 , 
https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/bekommt-muenchen-jetzt-auch-die-
gelbe-tonne-art-818523 ). 

Die Wertstofftonne bleibt weiter eine wichtige Möglichkeit, um die Sammlung von 
Kunststoffabfällen zu verbessern und so eine bessere Recyclingquote erst zu ermöglichen. 
Gleichzeitig ist man so in München nicht mehr auf die Wertstoffinseln für die 
Kunststoffabfallsammlung angewiesen.  
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